



## Warum es gefährlich sein kann, jetzt Tech-Aktien nachzukaufen

**Viele Techaktien, die in den letzten Monaten fast exponentiell angestiegen sind, fielen zuletzt wieder deutlich. Da kommt natürlich der eine oder andere Investor auf die Idee, jetzt vermeintlich günstig zu kaufen, so wie zum Beispiel Tech-Investor Frank Thelen.**

Momentumaktien zeichnen sich durch ein immer steileres Wachstum aus, bis sie wieder zusammenbrechen. "Es ist hochgradig gefährlich, solche Aktien nachzukaufen, wenn sie ihren guten Lauf beendet haben", so Jens Rabe weiter.

Beispiele dafür gibt es viele: So brachen in den frühen 2000er-Jahren bereits die Werte von [Microsoft](#) und [Amazon](#) nach rasantem Wachstum ein und brauchten Jahre, um wieder auf alte Höchststände zu kommen.

Aber auch Aktien von 3D-Druck-Anbietern wie 3D-Systems wurden vor wenigen Jahren hoch gelobt, bis sie wieder zusammenbrachen.

"Wenn neue und spannende Dinge kommen, fliegen diese Aktien oft erstmal richtig hoch. Nach dem Absturz dauert es dann eine Ewigkeit, bis sie wieder auf einen alten Stand kommen", erklärt Rabe weiter.

Wer jetzt in diese Aktien investiere, sollte auf jeden Fall seine Stops nutzen und streng hinterherziehen, so der Experte abschließend. Ein Beitrag von Jens Rabe über news aktuell.

Bild: © Jens Rabe

Versicherungs- und Finanznachrichten

# expertenReport



<https://www.experten.de/id/4921226/warum-es-gefaehrlich-sein-kann-jetzt-tech-aktien-nachzukaufen/>